

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TG Zell 1862 : TV 1862 Dettelbach
Freitag, 12.01.2024, 19:30 Uhr

Oppmann macht den Sack zu

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) traf die Mannschaft der TG Zell 1862 am vergangenen Freitag im 10. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV 1862 Dettelbach. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Dabei kamen die beteiligten Personen allerdings in den Genuss von 6 Fünf-Satz-Spielen. Den Sieg für die Mannschaft brachte Sven Oppmann mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für diesen Heimspielsieg waren Endres und Oppmann, die all ihre Partien ohne eine einzige Niederlage gestalteten.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Nur einen Satz verloren Endres / Oppmann bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Brenneis / Keller und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Stark im Hintertreffen waren derweil Kuchenmeister / Veitl nach einem Zweisatzrückstand, machten Weimann / Maas dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewannen das Match noch in fünf Sätzen. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Kuchenmeister / Veitl mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Uwe Endres eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Uwe Endres gewann gegen Johannes Weimann mit 3:2. 4:11, 11:8, 9:11, 11:8, 11:6 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgewogen eingeschätzten Spiels, als Sven Oppmann und Patrick Brenneis den letzten Ballwechsel spielten. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Ernüchtert über seine 2:3-Niederlage gegen Benedikt Maas war nachfolgend wiederum Peter Kuchenmeister, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Rudolf Veitl über die 1:3-Niederlage gegen Simon Keller hinweggetröstet werden musste. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler der TG Zell 1862 und des TV 1862 Dettelbach in die Box. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Uwe Endres gewann gegen Patrick Brenneis mit 3:2. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Sven Oppmann, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Johannes Weimann wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Wenig Chancen ließ Peter Kuchenmeister nachfolgend beim 15:13, 11:8, 11:5 seinem Gegner Simon Keller. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Rudolf Veitl verlor daraufhin seine Partie gegen Benedikt Maas unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Seit Beginn der Saison war dies der 8. Sieg von Maas, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 10 verbleibt. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Sieg geht die TG Zell 1862 am 27.01.2024 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TV Ochsenfurt 1862, während der TV 1862 Dettelbach am 03.02.2024 gegen den TSV Grombühl Würzburg versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TG Zell 1862

Doppel: Endres / Oppmann 1:0, Kuchenmeister / Veitl 1:0

Einzel: U. Endres 2:0, S. Oppmann 2:0, P. Kuchenmeister 1:1, R. Veitl 0:2

TV 1862 Dettelbach

Doppel: Brenneis / Keller 0:1, Weimann / Maas 0:1

Einzel: P. Brenneis 0:2, J. Weimann 0:2, S. Keller 1:1, B. Maas 2:0